

わくわく橘っ子

人権教育便り No3 令和4年7月



～楽しかった七夕集会～

今年度、初めての全校集会。5・6年生の児童がお世話をしてくれました。七夕クイズを楽しんだ後、班代表の人が短冊に書いた願いを発表しました。

地域の方々が用意してくださった大きな笹に全校児童の思い思いの願い事が飾られ、素敵な七夕の笹が完成しました。

～児童の感想～

七夕集会の笹をご用意してくださった地域の方々、ありがとうございました。飾りを用意してくれた1年2年のみんな、ありがとう。みんなのおかげで思い出に残るよい七夕集会になりました。
6年

みんながよく分かり、楽しめるようにクイズの内容を工夫しました。1年生や2年生もクイズを楽しんでくれたのがとてもうれしかったです。

笹や短冊を用意してくださった地域の方にも感謝したいです。

笹飾りを作った低学年。小さい子の笹飾りを付けるのを手伝った中学年。みんなで心を一つにして歌った七夕さま。七夕集会を楽しんでくれた全校のみんなに「ありがとう」の気持ちでいっぱいです。
5年

5年生6年生のみなさん、七夕集会の準備や司会をしてくれてありがとうございました。5年生6年生のみなさんを見習いたいです。
4年

5年生6年生のみなさん、七夕集会では楽しいクイズや司会、進行などいろいろしてくださり、本当にありがとうございました。
3年

地域のみなさん、私たちのために大きな笹を用意してくれてありがとうございました。私たちの願いが全部かないますように。
2年

クイズが楽しかったです。5年生6年生のみなさん、七夕集会をしてくれてありがとうございました。
1年

～阿南市人権かるた取り交流会がありました～

コロナの影響で、何年か中止だった人権かるた取り交流会が今年度は復活しました。市内の小学生が、学校の代表選手として集まり、他校の小学生とかるた取りを通して交流しました。

橘小学校の代表選手3名も3区の代表として、新野東小学校へ出向き、桑野小、山口小、新野小、新野東小の学校の児童と対戦し、奮闘しました。好きなかるたを一人ずつ発表したときも、堂々とした態度が光っていました。保護者の皆様、送迎と応援、ありがとうございました。



～代表選手3名の好きなかるた～

5年

「私の好きな札は、『刑終えた 人の心を 支えよう』です。理由は、読み札の『心を支えよう』という言葉が好きだからです。絵札の『人の手が心を支え、包み込んでいる』イラストがあたたかく感じられ、とても素敵だからです。人はだれでも失敗したり過ちをおかしたりします。でも、それを反省し、がんばろうとしている人をあたたかく見守ることはとても大切だと思います。私はこれからも自分や自分の周りの人を大切にし、思いやりの気持ちをもって、楽しく生活したいです。」

4年

「私の好きな札は、『レッドかな？ブルーかな？あなたはどんな色が好き？』です。理由は、性別で決めつけずにその人らしさを認める暮らしを、私はしたいからです。」

1年

「僕の好きな札は、『困ったら何でも話せる仲間たち』です。わけは、僕が困ったときにクラスのみんなが助けてくれるからです。僕も友達を助けています。」



礼儀正しく、一生懸命参加した3名です。

